

L'évangile de ce jour est comme une mappemonde où le Royaume des cieux nous est indiqué par certains points et certaines lignes Yonathan

L'évangile de ce jour est comme une mappemonde où le Royaume des cieux nous est indiqué par certains points et certaines lignes



Dimanche 6 août 2017 Transfiguration du Seigneur Fête du Seigneur

Je compte jusqu'à 3 et ensuite ... !

C'est ce que disent parfois papa ou maman pour se faire obéir !

En ce week-end de vacances trois doigts d'une seule main nous suffisent : pas question de faire du calcul en devoir de vacances où on ne compte pas... on se contente comme une tribu de la forêt amazonienne du "Un" une petite quantité, du "deux" une quantité plus grande et de "beaucoup" !

Je compte jusqu'à 3 ... car ce jour il y a 3 baptêmes Chloé EXCOFFIER, Timothy DAUW & Kelly PASINI. à Talloires !

Nous allons compter jusqu'à trois avec l'Evangile de ce jour :
Combien Jésus emmène-t-il de disciples sur la montagne ?

Trois ! Il n'y a pas tous les apôtres : Jésus fait un choix. Il n'appelle pas à la cantonade mais s'adresse à chacun en particulier.

La Transfiguration c'est Jésus qui emmène Pierre, Jacques, Jean !

La Transfiguration c'est Jésus qui s'adresse à Chloé, Timothy & Kelly au jour de leur baptême !

Combien Jésus nous demande d'utiliser de sens sur la montagne de la Transfiguration ?

Trois : 1* le toucher... voilà la voie pour toucher terre et ciel

2* la vue : pour voir ce qui est encore caché

3* l'ouïe, pour entendre !

En ce jour de transfiguration il est heureux que nous célébrions trois baptêmes !

Car la transfiguration est chemin

1* Un chemin pour toucher ciel et terre: la transfiguration c'est comme une carte routière du chrétien un GPS...

L'évangile de ce jour est comme une mappemonde où le Royaume des cieux nous est indiqué par certains points et certaines lignes. Nous connaissons ces points et ses lignes grâce à ceux qui nous ont précédé, qui ont visité cette terre inconnue par les descriptions que nous en ont faites. (F de Sales)

Chloé, Timothy voici pour vous cette carte pour la route. A chacun de nous de ressaisir cette carte pour sa route !

2* La transfiguration est lumière !

Sur le Thabor ce mont de la transfiguration notre regard, nos yeux, sont faits pour voir ce qui est encore caché, pour se remplir de lumière !

La transfiguration est ce moment de l'Evangile qui nous donne l'espérance du Ciel, après avoir gravit la montagne !

Il fallait bien que quelque chose du ciel nous soit dévoilé, l'Evangile est cet un avant-goût, cet essai, comme un échantillon que le Christ nous montre en splendeur de lumière.

3* La transfiguration est silence et parole !

« Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui je trouve ma joie : écoutez-le ! »

Une voix que l'on entend, une voix venue du Ciel qui nous demande d'écouter le Fils et son Evangile.

Cette même voix dit aujourd'hui à Chloé et Timothy: « vous êtes mes enfants bien-aimés, en qui je trouve ma joie! »

Nous l'avons compris la Transfiguration c'est Jésus qui propose la montée, le sommet, la descente !

Une montée au nom du Père sur une haute montagne

Pour s'arracher à « l'en bas » et repousser ses limites

Et bientôt Jésus demande de redescendre, dans la plaine de nos vies !

Quand nous vivons des périodes fortement marquée de la présence du Seigneur moment privilégié, initial, fort, un instant zéro qui habite nos vie tous les jours !

Personne n'a envie de partir.. pour une redescente dans la plaine de nos vies !

Oui c'est vrai nous sommes bien en la présence de Dieu !

Descendre de la montagne est indispensable pour communiquer le salut aux gens. Pour être sel et lumière sur la route des hommes

Capables de communiquer la saveur de la vie avec Dieu et d'éclairer son entourage sur la nécessité de rencontrer Jésus.

Après avoir été ressourcé par la présence divine sur la montagne, que chacun doit ait les yeux ouverts sur son entourage: famille, voisins, collègues de travail, connaissances.

La Transfiguration c'est Jésus qui emmène 3 de ses disciples Pierre, Jacques, Jean !

Évangile (Mt 17, 1-9)

En ce temps-là, Jésus prit avec lui Pierre, Jacques et Jean son frère, et il les emmena à l'écart, sur une haute montagne. Il fut transfiguré devant eux ; son visage devint brillant comme le soleil, et ses vêtements, blancs comme la lumière. Voici que leur apparurent Moïse et Élie, qui s'entretenaient avec lui. Pierre alors prit la parole et dit à Jésus : « Seigneur, il est bon que nous soyons ici ! Si tu le veux, je vais dresser ici trois tentes, une pour toi, une pour Moïse, et une pour Élie. » Il parlait encore, lorsqu'une nuée lumineuse les couvrit de son ombre, et voici que, de la nuée, une voix disait : « Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui je trouve ma joie : écoutez-le ! » Quand ils entendirent cela, les disciples tombèrent face contre terre et furent saisis d'une grande crainte. Jésus s'approcha, les toucha et leur dit : « Relevez-vous et soyez sans crainte ! » Levant les yeux, ils ne virent plus personne, sinon lui, Jésus, seul. En descendant de la montagne, Jésus leur donna cet ordre : « Ne parlez de cette vision à personne, avant que le Fils de l'homme soit ressuscité d'entre les morts. » – Acclamons la Parole de Dieu.

Dimanche 6 Aout 2017